

Unsere Vision

Solothurn: Vielfalt – Verbundenheit – Fortschritt

Unser Leistungsversprechen

Wir hören zu, handeln vorausschauend und übernehmen Verantwortung. Damit bewahren wir das Beste von Solothurn und gestalten es für morgen.

Unsere langfristigen strategischen Ziele

Entwicklungspotenzial nutzen

Die Stadt nutzt ihr Entwicklungspotenzial für eine moderne und nachhaltige Raum- und Quartierentwicklung, die den klimatischen Bedingungen und Umwelteinflüssen gerecht wird. Dabei wird die Bevölkerung durch Partizipation aktiv einbezogen. Gleichzeitig wird die regionale Vernetzung und Zusammenarbeit gezielt gestärkt.

Arbeitsstandort Solothurn stärken

Solothurn schafft attraktive Rahmenbedingungen als Unternehmensstandort mit gutem Zugang zu Fachkräften. Das Gewerbe wird effektiv unterstützt und neue Unternehmen werden willkommen geheissen. Optimierte Betreuungsangebote entlasten berufstätige Erziehungsberechtigte. Auch die Stadtverwaltung legt Wert auf gute Arbeitsbedingungen, um engagierte und qualifizierte Mitarbeitende zu gewinnen und zu halten.

Langfristig stabile Finanzen

Langfristig stabile und ausgeglichene Finanzen bilden die Basis für die nötigen Investitionen sowie neue Entwicklungen und Projekte. Die Selbstfinanzierung wird unter Berücksichtigung eines attraktiven Steuerfusses und einem Gleichgewicht zwischen Finanzvermögen und Fremdkapital optimiert. Investitionen und der Unterhalt in Liegenschaften und Infrastruktur erfolgen auf Grundlage einer langfristigen Planung.

Effizienz durch Digitalisierung

Die Stadt nutzt die Chancen der Digitalisierung, um die Effizienz zu steigern und optimale Dienstleistungen zu bieten. Sämtliche Dienstleistungen werden primär digital, hindernisfrei und anspruchsruppengerecht angeboten. Interne Abläufe in der Verwaltung werden konsequent digitalisiert, wodurch die Zusammenarbeit effizienter und reibungsloser gestaltet wird.

Attraktive Ausstrahlung

Durch ein vielfältiges Kultur-, Sport-, Freizeit- und Dienstleistungsangebot stärken wir den Standort Solothurn und seine Wahrnehmung über die Stadtgrenzen hinaus. Die Förderung von Sport und Kultur ist langfristig ausgerichtet, und die Infrastruktur wird bedarfsgerecht weiterentwickelt.

Legislaturziele

Die strategischen Ziele beschreiben die langfristige Ausrichtung der Stadt und dienen als Grundlage für die Erarbeitung der Legislaturziele.

Diese ermöglichen es, Prioritäten zu setzen, Ressourcen gezielt einzusetzen und die langfristigen Ziele zu erreichen.